
PTA参観日
７月５日（金）、夏休みを前に、ＰＴＡ授業参観を行いました。たくさんのおうちの方々に来ていた

だき、子どもたちは張り切って授業に臨んでいました。授業参観後の懇談会では、これまでの学校生

活の振り返りと夏休みの生活や学習について話し合いました。また、ＰＴＡの役員会に参加された皆

さんには、例年の部の活動に加え、周年事業に関する話し合いもしていただきました。

自然教室（宿泊研修）
７月９日（火）と１０日（水）、岩城少年自然の家で、５年生が一泊二日の自然教室（宿泊研修）を

行いました。熊対応のため、ほとんどが屋内での活動でしたが、テントの張り方、キャンドルファイ

ヤー、プロジェクトアドベンチャーなど、豊富な体験を行うことができました。自分の役割だけでは

なく、それ以外の仕事にも進んで取り組んだり、友達に思いやりある声かけをしたりする場面が多く

見られ、大きな成長の見られた２日間でした。

愛校日 クリーンアップ
７月１７日（水）の愛校日に、縦割り班で校庭 延期していたクリーンアップが、７月１４日

と親水公園の清掃を行いました。高学年が、清掃 （日）に行われ、中学生、地域の方々に加え、

を行う場所や手順、使う道具の説明をしながら、 何人かの小学生も参加しました。海士剝・中高

下学年を上手に誘導し、短時間でしたが集中した 屋・上高野・出戸の海岸や海水浴場には、川上

活動ができました。これまでみんなが楽しく過ご や沖の方から流れてきたプラスチックやペット

してきた場所 ボトルなどのゴ

を、夏休み前に ミがたくさんあ

きれいにするこ りましたが、ク

とができ、充実 リーンアップ後

した朝活動とな は、随分きれい

りました。 になりました。

学校教育目標 「ふるさとに学び、主体的にたくましく生きる子どもの育成」
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海のセミナー
７月１７日（水）、秋田県立大学でバイオプラスチックの研究を

している境准教授による、６年生への講演がありました。難しい

内容でしたが、クイズや映像を使った分かりやすい説明で、驚き

の反応を示したり、積極的に感想や質問を述べたりしていました。

学習シートを見ると、私たちの生活のあちこちで利用されている

プラスチックがゴミとなり、海洋汚染や生態系への深刻な影響を及ぼしていることについて驚くとと

もに、生活の仕方について深く考えることができた時間となったようでした。

本荘由利席書大会 ～金賞を紹介します～

西目っ子の活躍

「由利本荘市にかほ市スポーツ少年団競技別交流会」 「第54回本荘由利小学校卓球大会」

成績 第１位（卓球女子団体） 成績 第３位（卓球男子団体) 成績 第３位（6年男子） 第３位（5年男子）

西目・尾崎スポ少 西目・尾崎スポ少 加川 〇〇（西目スポ少） 佐々木〇〇（西目スポ少）

(伊藤〇〇） (須田〇 加川〇〇 佐々木〇〇）

「第24回羽場飯岡カップ」 「第47回全国ＪＯＣジュニアオリンピックカップ秋田県予選会」

成績 準優勝 成績 第２位：200m自由形 第３位：100m自由形（11歳～12歳）

西目サッカースポーツ少年団 鈴木 〇〇（本荘ＳＳ）

境英一先生のお話を聞いて、プラスチックはとても便利な物だ

ということを再確認すると同時に、人間が作った物なので、人間

が自分たちで処理することができないと、とても大変なことにな

ることを知りました。それを受けて、プラスチックの製品を使い

過ぎずに、必要のないときは使わず、きちんと分別したり上手に

付き合っていくことが大切だと改めて感じました（３Ｒ）。それ

と、ペットボトルをカンで代用したり、パソコンなどを修理して

もう一度使ったりしたいです。 澤井 〇

今年も西目浜のクリーンアップに参加したので、西目浜に

大量にプラスチックゴミが流れ着いていることは知っていま

した。ただ、プラスチックの便利さ（軽い、清潔、丈夫）と

引き換えに、プラスチックが自然界に存在しない物であるこ

とからゴミになっていることが分かりました。そして、その

ゴミが元で、魚や鳥、人間にまで害が及んでいることが分か

りました。今日のお話を聞いて、できるだけプラスチックゴ

ミを出さない工夫をしたいと思いました。 正木〇〇〇

【硬筆の部】１年 深井 〇〇 ２年 中野〇〇

【毛筆の部】５年 佐々木〇〇 ６年 伊藤〇〇 ６年 今野〇〇


